

RAGEH OMAAR

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **World-renowned Correspondent and TV presenter. International Affairs Editor for ITV.**



Topics

- Facilitators
- Government
- Moderators
- Politics

Rageh Omaar, salah satu koresponden TV asing yang paling dikenal di negara itu, adalah Editor Urusan Internasional ITV News di Inggris, yang memiliki pemirsa harian sebanyak 8 juta orang. Dia memiliki salah satu profil internasional terbesar dari jurnalis TV Inggris, setelah menjadi reporter dan presenter terkemuka untuk BBC dan Al Jazeera English, di mana laporan saksi mata dan film dokumenter panjangnya telah ditayangkan di lebih dari 180 negara.

Omaar telah meliput beberapa kisah internasional terbesar dalam 15 tahun terakhir dari Perang Balkan, hingga pemakzulan Presiden Clinton, invasi ke Afghanistan, hingga Pemberontakan Musim Semi Arab. Namun ia menjadi terkenal nasional dan internasional ketika ia memimpin liputan televisi BBC tentang Invasi Irak dari Baghdad pada tahun 2003. Lapornya disindikasikan di seluruh AS. Saksi mata yang dikirimnya tentang kejatuhan Baghdad adalah berita yang paling banyak ditonton dari Irak di Inggris dan menghasilkan banyak penghargaan internasional untuk liputan mereka.

Pada tahun 2006 Omaar menjadi salah satu pemain yang paling menonjol untuk peluncuran bahasa Inggris Al Jazeera. Dia menyajikan untaian dokumenter harian, Witness and The Rageh Omaar Report yang ditonton oleh jutaan orang terutama di seluruh Afrika dan Timur Tengah di mana profil internasionalnya yang sudah mapan di BBC diperkuat.

Dia telah sering menulis dan secara luas untuk surat kabar utama Inggris termasuk The Daily Telegraph, The Sunday Times, The Guardian dan The Daily Mail. Dia juga seorang penulis, setelah menulis dua buku, diterbitkan oleh Penguin; Hari Revolusi, kisah manusia di balik Perang Irak, dan "Hanya Setengah dari Saya, menjadi seorang Muslim di Inggris".

Omaar juga merupakan pembawa acara dan pembicara yang mapan di banyak acara nasional dan internasional untuk klien seperti Goldman Sachs, Deutsche Bank, Departemen Kesehatan, upacara Penghargaan Keuangan Timur Tengah di Bahrain, penghargaan The Economist Emerging Markets dan banyak lainnya, keduanya di sini di Inggris serta di Eropa, Asia Tenggara dan Timur Tengah. Profil dan potensi ekonomi Afrika yang muncul, khususnya dalam minyak dan gas bumi adalah subjek yang dekat dengan hatinya dengan koneksi keluarga yang kuat di Afrika Timur. Dia diminta untuk memimpin dan menjadi tuan rumah pertemuan para pemimpin divisi global untuk perusahaan Minyak Norwegia DNV GL di Oslo untuk berbicara tentang Afrika sebagai perbatasan minyak dan gas baru.

Selain politik, acara global dan berita, media & televisi, Omaar juga senang berbagi kenyataan hidupnya sebagai reporter perang modern sementara juga menikmati memasak, berkebun, dan menyaksikan kedua putranya bermain sepak bola liga Minggu lokal!

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988